

05.10.2020 | Pressemitteilung

Neue Website der AWO Wiesbaden geht Live

AWO Wiesbaden unterstreicht ihren Neuanfang mit einem modernen und informativen Webauftritt in neuem Design

Unter der bekannten Adresse awowiesbaden.de präsentiert sich die Website des AWO Kreisverbands Wiesbaden in neuem Design, grundlegend modernisiert und auf die Bedürfnisse ihrer Zielgruppen zugeschnitten.

Die neue Website der AWO Wiesbaden ist in wenigen Monaten in Zusammenarbeit mit der Internetagentur formativ.net oHG aus Frankfurt/Main entstanden, die für die technische Betreuung und für den Betrieb der Hosting-Infrastruktur der neuen Website verantwortlich zeichnet. Basis für die Realisierung ist das Content-Management-System (zu Deutsch „Webseiten-Redaktionssystem“) Joomla! Der Name Joomla! leitet sich vom Suaheli-Wort „Jumla“ ab, welches übersetzt „Alle zusammen“ bedeutet.

„Alle zusammen“ erschien auch den Verantwortlichen der AWO Wiesbaden sehr passend, denn im Vordergrund des neuen Webauftritts stehen vor allem die Einrichtungen und Angebote des Kreisverbands, seine Attraktivität als Arbeitgeber für Wiesbaden und das Rhein-Main-Gebiet und nicht zuletzt seine starke Gemeinschaft für ehrenamtliches Engagement.

Die Verantwortlichen des AWO Kreisverbands Wiesbaden wünschen allen Besucher*innen der neuen Website viel Vergnügen beim Entdecken. Selbstverständlich freuen wir uns auf Ihr Feedback und sind für Anregungen sowie Anmerkungen genauso dankbar wie für Lob oder Ihre Kritik.

Pressekontakt:

Geschäftsführung

Nerotral 18

65193 Wiesbaden

Fon: 0611 – 712 029 10

sekretariat.gf@awo-wiesbaden.de

© 2020 AWO Kreisverband Wiesbaden e.V.